

SVP-Fraktion ER Liestal
Hanspeter Meyer, Präsident

2. März 2017

Stadt Liestal

- 6. März 2017

Zentrale Dienste

Büro Einwohnerrat Liestal
Rathaus
4410 Liestal

Rückzug unserer Interpellation betr. Cliquen-Chäller im Rathaus

Sehr geehrter Herr Präsident, lieber Beat
liebe Büromitglieder

Nachdem seit Einreichung der Interpellation die Wünsche der Fasnachts-Cliquen für den Moment erfüllt sind, macht es keinen Sinn, über dieses Thema zu debattieren. Darum möchten wir unsere Interpellation zurückziehen. Damit ersparen wir dem Parlament und dem Stadtrat unnötige Mehrarbeit.

Mit bestem Dank und freundlichen Grüssen

Für die SVP-Fraktion

Der Fraktionspräsident



Hanspeter Meyer

Kopie an:

Stadtrat